

# Voitures à pédales.

## 25 bolides attendus à Lanvollon



Les rues du centre-ville seront animées dimanche.

La municipalité, l'association des commerçants, artisans et agriculteurs (Comara) et le comité d'animation organisent, dimanche, une course de voitures à pédales dans les rues du centre-ville. Pas de bruit, pas d'odeurs mais haute en couleur, cette deuxième manche du championnat de France est placée sous l'égide de la Fédération française des clubs de voitures à pédales.

### **Les mollets en action dimanche après-midi**

Dès 14 h 30, 25 petits bolides s'élanceront au départ d'une compétition originale qui demandera des efforts et de bons mollets aux pilotes. Les équipages, composés de quatre chauffeurs, se relayeront et devront effectuer, en deux heures trente, le plus de tours sur le circuit de 800 m qui partira de la mairie, empruntera les rues Saint-Yves, des Tilleuls, Saint-Jacques, la place du Martray et contournera l'église pour revenir au point de départ. Si la forme physique compte beaucoup, le look et l'esthétique des pilotes et des voitures sont également des critères pour le classement final.

### **Une grande parade dès 11 h**

Le public découvrira les stands installés dans la matinée aux abords de la mairie et la grande parade débutera à 11 h. Des animations sont prévues pour cette journée sportive et festive et une tombola récompensera la personne qui trouvera le poids d'une VAP.

#### *Pratique*

*Entrée gratuite. Départ de la course à 14 h 30 devant la mairie. Sur place, restauration rapide, buvette.*

